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Antrag der Gruppe SPD – B‘90/Die Grünen – WGS gemäß Geschäftsordnung zur 
Beratung im Ausschuss für Schulen, Kultur und Sport/Ausschuss für Haushalt, 
Finanzen und Verwaltungsangelegenheiten 

Bereitstellung von Finanzmitteln für die IGS Burgdorf 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

zu den Aufgaben der Stadt Burgdorf als Schulträger gehört neben dem Bau, der 
Erweiterung sowie der Instandsetzung von Schulgebäuden auch die räumliche und 
sächliche Ausstattung von Schulen. 

Der Ausschuss für Schulen, Kultur und Sport hat alle Burgdorfer Schulen besichtigt und 
vor Ort die Situation mit Lehrkräften, Eltern und Schülerinnen und Schülern erörtert. 
Festzuhalten bleibt zum einen, dass sich Schule von einem reinen Lernort zu einem 
wichtigen Lebensmittelpunkt entwickelt. Darüber hinaus wurde deutlich, dass die 
Bedarfe in den jeweiligen Schulen ganz unterschiedlich sind. 

Der Rat der Stadt Burgdorf hat sich stets dazu bekannt, den Schülerinnen und Schülern 
an allen Schulen in Burgdorf gleiche Chancen zu eröffnen. 

Der Schulleiter der IGS Burgdorf bittet nun in einem Schreiben an die Ratsfraktionen um 
die Bereitstellung von finanziellen Mitteln für die sich im Aufbau befindende Schule. Das 
Geld wird dringend für die pädagogische Arbeit und zukünftige Entwicklung gebraucht. 

Vor diesem Hintergrund stelle ich im Namen der Gruppe SPD – B‘90/Die Grünen - WGS 
im Rat der Stadt Burgdorf folgenden Antrag: 

Für eine zukunftsfähige Entwicklung der Profile an der IGS bitten wir um die 
zeitnahe Beschaffung der notwendigen Lehr- und Lernmittel sowie des 
dazugehörigen Inventars. 

Außerdem benötigt die IGS ausreichende Mittel für die Anschaffung von Spielgeräten 
für den Schulhof, um das grundlegende Bedürfnis der jungen Menschen nach 
Bewegung zu erfüllen. 

Beide Bedarfe sollen in enger Abstimmung mit der Schulleitung der IGS erörtert und 
konkretisiert werden. 

Die Verwaltung möge bitte darüber hinaus die finanziellen Auswirkungen dem Rat 
der Stadt Burgdorf aufzeigen und die Finanzmittel nach Beschlussfassung zeitnah 
über- bzw. außerplanmäßig bereitstellen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Christiane Gersemann 


